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校长办公会议纪要

2021 年 9月 17日上午，学校召开了2021 年第七次校长办公会

议。会议由校长安建平同志主持，鲁挑建、胡森林、王利军、曹惠

清出席了会议。刘治、潘永斌全程列席，韩国杰列席了第一、二、

九项议题，马骋列席了第一、二、三、六项议题，二级学院院长列

席了第五、六、七、八、九、十二、十三项议题。

一、研究新生军训保险相关事宜

会议听取了曹惠清同志关于购买新生军训保险相关事宜的汇报。

经会议研究，同意自 2021年起，不再采取学校联系保险公司由

学生自行购买的方式，而采取通过招标由学校统一从学生军训专项

经费支付的方式，为每名学生购买 30元/年的军训意外伤害险。

二、通报给予电信学院自杀身亡学生家属发放慰问金的事宜

会议听取了曹惠清同志关于给予电信学院自杀身亡学生葛翔祖

家属发放慰问金的通报。按照学校7月 20日党委会的安排，经与电

信学院自杀身亡学生葛翔祖家属协商，决定向死者家属发放人道主

义慰问金5000元。

会议强调，各相关部门要举一反三，建立健全学生跟岗、顶岗

实习的管理办法，加强学生管理，确保学生校外人身安全，杜绝此

类事件再发生。
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三、审议省厅/市级自筹经费科研项目配套经费事项

会议听取了科技处刘亚琦同志关于省厅/市级自筹经费科研项

目配套经费事项的汇报。

经会议研究，同意予以我校 8项省厅级、7项市级科研项目共

4.5 万元的配套资金支持。同时强调，由科技处牵头制定科研项目

资金使用办法，进一步规范科研经费的使用和管理，提高资金使用

效益。

四、研究开展2021年度党建、意识形态和思想政治工作专项研

究课题相关事宜

会议听取了刘亚琦同志关于开展2021年度党建、意识形态和思

想政治工作专项研究课题相关事宜的汇报。

经会议研究，原则上同意该项目实施方案。同时建议把该项目

按照现行管理办法列入学校科研项目中，科研经费不再单列。在申

报课题时邀请专家进行评审。

会议决定，将该议题提交学校党委会审议。

五、研究2021年扩招相关事宜

会议听取了招生处贾文海同志关于2021年扩招计划相关事宜

的汇报。

经会议研究，同意招生处提出的扩招方案。扩招生的学费收取

参照全日制学生学费标准。

六、审议《结业证换发毕业证管理办法》（试行）

会议听取了教务处薛亚宏同志关于《结业证换发毕业证管理

办法》（试行）的汇报。

经会议讨论，原则上通过该办法，同时要求教务处对部分内容
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按照会议提出的意见修改后下发执行。

七、审议《其他教学工作量核算及计分办法》

会议听取了教务处薛亚宏同志关于扩招、重修、泛雅平台、劳

动教育、教学秘书等工作量核算办法的汇报。

经会议讨论，原则不通过该核算及计分办法，同时要求根据会

议提出的意见，修改后再提交校长办公会审议。

八、审议《甘肃工业职业技术学院专业技术职务任职资格评审

申报量化考核及评聘管理办法》

会议听取了组织人事部杨建国同志关于《甘肃工业职业技术学

院专业技术职务任职资格评审申报量化考核及评聘管理办法》的汇

报。

经会议充分讨论，原则上通过该办法。

会议决定，根据提出的意见对部分条款修改后提交学校党委会

审定。

九、审议《甘肃工业职业技术学院专职辅导员职称评聘办法》

会议听取了组织人事部杨建国同志关于《甘肃工业职业技术学

院专职辅导员职称评聘办法》的汇报。

经会议讨论，原则上通过该办法。

会议决定，根据会议提出的意见修改后提交学校党委会审定。

十、审议《甘肃工业职业技术学院高校教师系列讲师专业技术

职务评价条件标准》

会议听取了组织人事部杨建国同志关于《甘肃工业职业技术学

院高校教师系列讲师专业技术职务评价条件标准》的汇报。

经会议讨论，原则上通过该标准。
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会议决定，将该议题提交校党委会审定。

十一、研究其他人事工作

会议听取了组织人事部杨建国同志关于其他人事工作的汇报。

会议研究认为：一是学校暂不续聘左虹同志继续从事函授站相

关工作；二是今后学校教学、教辅、行政等部门聘用编外人员时须

具备全日制本科及以上学历；三是康养产业学院在卫校工作人员的

交通补助要按照设立上限、实报实销的原则从康养产业学院的日常

经费中支付；四是不同意教务处提出的何瑛同志流动办公的申请，

并责成组织人事处按照相关规定做好后续工作；五是同意电信学院

石岳同志考取公务员后调离我校；六是同意国资后勤处韩旭东同志

病退。

十二、研究申请设立第 39 期中国民航安检职业资格证书考点

有关事宜

会议听取了刘治同志关于设立第 39 期中国民航安检职业资格

证书考点相关事宜的汇报。

经会议研究，同意在我校设立该考点。同时强调，相关部门要

在人力、物力等方面提供大力支持；在学生考试期间，按照省上和

属地的要求，做好各项疫情防控工作。

十三、研究天水凯默工程勘察院国家测绘乙级资质复审换证事

宜

会议听取了测绘学院吴永春同志关于天水凯默工程勘察院国家

测绘乙级资质复审换证事宜的汇报。

经会议研究，同意以上事项的办理，并责成由王利军同志牵

头，测绘学院负责，依法依规尽快办理相关手续。


